

# 青色船橋

公益社団法人 船橋青色申告会  
 発行者 梅澤和夫  
 編集 広報委員会  
 〒273-0001 船橋市市場1丁目3番9号  
 電話 047(422)3111(代)  
 FAX 047(425)4460  
 (年5回発行)

http://www.fu-airo.com 11月末会員数 3,226名(内準会員数 169名)

## 令和5年(2023年)分 所得税・消費税確定申告

所得税	申告期間	令和6年3月15日(金)
	振替納税	令和6年4月23日(火)
消費税	申告期限	令和6年4月1日(月)
	振替納税	令和6年4月30日(火)



本年もより一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます

謹賀新年



会長 梅澤 和夫



船橋税務署長 金田 倫之

新年明けましておめでとうございます。謹んで新年のお慶びを申し上げます。会員の皆様には、日頃より当会の運営に対し格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

本年も会員の皆様、金田船橋税務署長をはじめ税務担当の皆様、関係諸団体の皆様のご支援とご鞭撻を賜り、本年も引き続き、お力添えを賜りますようお願い申し上げます。

昨年5月新型コロナウイルス感染症の区分が5類感染症へと移行になり、少しずつ従来の日常生活に戻りはじめ、当会も去る5月23日総会終了後の懇談会を、感

おめでたいお祝い申し上げます。旧年中は、国税当局の各種取組への協力いただきまして誠に有難うございました。

さて、本年は、十二支でいうと「辰年」ということで、辰は、天空に向かって舞登ろうとする姿から立身出世や運気上昇の象徴として貴はれているとのこと。また、「十干でいうと「甲」、従って、干支でいうと「甲辰」の年というのですが、「甲」は、十干の第一位(始まり)であり、優勢であることを表すほか、真っ直ぐに堂々とそそり立つ大木(大樹)を表しているそうです。

染疫対策を講じながら4年ぶりに実施させていただきました。多くの会員の皆様にご参加いただきましたことをご報告申し上げます。本年度は親睦事業の開催等を計画しておりますので、ご参加いただければと思います。

さて、昨年10月1日より適格請求書等保存方式いわゆるインボイス制度があらたにスタートいたしました。これに伴いインボイスの登録事業者に申請された方は、消費税の申告が必要になってきます。令和5年分の消費税申告相談会は3月18日から4月1日までの期間実施しておりますので、該当される皆様は是非とも相談会にご参加いただけますようお願いいたします。是非とも、予約をお取りいただき早期の提出にご理解とご協力をお願いいたします。

そして、いよいよ令和5年分の確定申告が始まります。昨年に引き続き万全の体制で細心の注意を払い相談会を

実施いたします。会員の皆様におかれましては、ご早期提出へのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

確定申告が終了するといよいよ当会の通常総会の時期が近づいてきます。本年は当会の役員改選時期になります。現在当会の役員は最少人数にて会の運営を行っております。特に役員の高齢化が進み、今後の役員不足が大きな課題となっております。会の運営にも大きな支障をきたすこととなります。そこで会員の皆様方の中で会の運営にご尽力いただける役員候補者を探しております。自薦他薦は問いませんが、少しでもご興味がありましたら役員候補に立候補していただければ幸いです。是非ともご検討をいただければ幸いです。

結びにあたり、会員の皆様にとって、本年も良い一年でありますように、心から祈念申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。

公益社団法人 船橋青色申告会会長  
 船橋市立前原中学校  
 第3学年 口村 美空

### 「日本と外国の消費税の割合と使い道」

消費税があるせいで百円のものにも百十円払わないといけないなんて。もし消費税が無ければもっと欲しい物があるのに。買い物をする際に、私はよくこのようにことを考える。

けれど、もしも日本から消費税が無くなってしまったらどうなるのか。消費税は主に、社会保障関係費に当てられている。そのため、自衛隊の国内派遣や無料の救急車、無料で綺麗な公園、街を守ってくれる警察官、これら全てにお金がかかり、病院は自己負担となる。そして、日本はともすると、この国になってしまつた。このような点から消費税の大切さが分かる。

一方、外国では二十パーセントを超える消費税を払う国があるというのを聞いたことがある。ここではイギリスを例に挙げる。消費税は主に、社会保障関係費に使われている。では、日本と同じ十パーセントでも良いのではないかと考えた。だがイギリスでは、飲食費、娯楽やスポーツ、衣服や安全用品、健康や福祉関係などに消費税がかからなくなっている。このように、十パーセントの消費税の物があるお陰で、二十パーセントの消費税でも不満は少ないとのことだ。私は、ヘビー用品の消費税がかからないことで、少子化を少しでも止めることにつながると感じた。正直、物によって消費税を増減させることは少し大変なのかもしれないが、そのことで日本の借金を減らすことができ、更には多様化している今の社会にも適しているのではないか。

令和6年1月19日から令和6年3月15日は大変電話がつながりにくくなっております。皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



一方で消費税を高くすることは、デメリットも生じる。例えば、景気悪化、応能負担、購買意欲の低減、中小企業の負担増加などがある。応能負担とは、所得の多い人は、所得の少ない人よりも多く払うという原則。だが消費税は一律十パーセントなので、応能負担原則の考え方では所得が低いほど、税負担が重くなってしまつた。中小企業の負担増加では、日本は九十九・九パーセントが中小企業なので、日本の景気がとても悪化する事に違いない。中小企業は、大企業に比べて資本力やブランド力がどうしても劣ってしまう。なので消費税の増税分を価格転嫁することが難しく、増税分が中小企業の負担となってしまつた。このように、増税することにも大きなリスクがありそつた。

私は当初、消費税が無ければいいのにと思っていた。だが、今回調べてみて、私が払って来た消費税も誰かの役に立っている。私が普通に通っている学校も、みんなが払っている税金のおかげで通えていることを知れた。なので税金は払われているのではなく、あたり前の生活をするための基盤という認識へ変わった。そして、より多くの人が暮らしやすい税率となるように、大人になったら積極的に選挙へ参加したい。もし増税になっても、自分のためということを忘れず、未来へ投資していきたい。

税金で未来をカラフルに

公益社団法人 船橋青色申告会会長賞

税のポスターの部

船橋市立 坪井中学校  
第2学年 高野 智花

新年賀詞交歓会の開催について

約4年ぶりに当会の新年賀詞交歓会を開催いたします。会員の皆様方には是非ともご参加いただき、会員相互の親睦を深めていただければ幸いです。

【開催日】令和6年1月16日(火)  
 【受付開始】16時30分  
 【開会】17時15分  
 【会場】ホテルフローラ船橋  
 【会費】3,000円(当日持参ください)  
 【申込方法】1月9日(火)迄に当会宛  
 電話またはFAXにてお申込みください。

- 本年もよろしく願い申し上げます  
 公益社団法人 船橋青色申告会 役職員一同
- |     |        |
|-----|--------|
| 会長  | 梅澤 和夫  |
| 副会長 | 田中 庸介  |
| 副会長 | 南川 昌克  |
| 副会長 | 石川 寛   |
| 副会長 | 吉川 治   |
| 理事  | 朝倉 清   |
| 理事  | 後藤 晋   |
| 理事  | 鈴木 敏子  |
| 理事  | 高田 和也  |
| 理事  | 中谷 秀夫  |
| 理事  | 長谷川 隆士 |
| 理事  | 大崎 幸   |
| 理事  | 小杉 正   |
| 理事  | 大森 美樹  |
| 監事  | 大森 美樹  |
| 監事  | 小杉 正   |
| 監事  | 大崎 幸   |
| 理事  | 高田 和也  |
| 理事  | 中谷 秀夫  |
| 理事  | 長谷川 隆士 |
| 理事  | 大崎 幸   |
| 理事  | 小杉 正   |
| 理事  | 大森 美樹  |
| 理事  | 高田 和也  |
| 理事  | 中谷 秀夫  |
| 理事  | 長谷川 隆士 |
| 理事  | 大崎 幸   |
| 理事  | 小杉 正   |
| 理事  | 大森 美樹  |